
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》
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寄付金の状況

 1月19日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 37,000円 1,622,000円 3,000,000円

米山奨学金 6,000円 1,340,000円 2,544,000円

ロータリー財団 17,000円 2,309,060円 3,880,000円

ありがとうございました。

わずかでも世界の役にたちますように。 ( 出雲路康照 )
23-24 年度　RI テーマ決定。「世界に希望を生み出そう」
 ( 北島　恬 )
「わたさば」と「明鏡止水」に最近は心酔しています。 ( 野村直之 )
感謝。 ( 萬谷光司 )
曾孫が保育所に入りました。1才 11 か月ですが、最近会話がで
きるようになりました。 ( 宮﨑茂和 )
上期はロータリー財団に対する多額のご寄付ありがとうござい
ました。 ( 村田長隆 )
山岸恒一・渡邉義信
 各　君

下期も米山奨学寄付よろしくお願いいたします。今のところ順
調に推移しています。 ( 城戸利枝 )
市橋信孝・加藤幹夫
 各　君

親睦メンバーの新年会成功を祝して。 ( 澤田悟恵 )
寄付金ありがとうございます。 ( 瀬越智和 )
やっと復帰できました。感謝。 ( 萬谷光司 )
久しぶりに会長代行挨拶をさせていただいて。 ( 山内鴻之祐 )
先週はノコギリ演奏にふれていただきありがとうございました。
ぜひ皆さんもご一緒に。 ( 吉岡正盛 )
渡辺一史
【皆出席御祝】在籍31年目を迎える事ができました。感謝です。
 ( 須賀原和広 )
【配偶者誕生日御祝】髙橋宏幸・竹内大介・細江　究
【結婚記念日御祝】山野井秀一
結婚記念日御祝 / これからも夫婦で力を合わせて参ります。
 ( 竹澤文孝 )
 各　君

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 閉会点鐘 ： 13時20分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 / 
 講話 ( 宮﨑 茂和パストガバナー )

■ 2月  2日(木)  
  栄誉行事/
  講話(宮﨑 茂和パストガバナー )
■ 2月  9日(木)  
  講話(宮﨑 茂和パストガバナー )
■ 2月  16日(木)  
  ゲスト卓話
   (インスタグラマー 村上 仁美氏)
■ 2月 23日(木)  
   休　会　祝日 　(天皇誕生日)
■ 3月  2日(木)  
   栄誉行事/ 会員卓話

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 表　彰
  米山功労者 /  加藤  幹夫 会員 ( 第 15 回 )
   玉木　洋 会員　( 第 8回 )
   辻  恵利子 会員  ( 第 1 回 )
 委員会報告・幹事報告・その他
  RLI 委員会卓話
   ( 地区 RLI 委員会　須賀原和広委員 )
13 時 20 分 閉会点鐘

今後の予定

2023年2月 2日(木)

■ 2 月 22 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
    大手町カフェ前
■ 3 月 29 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
    大手町カフェ前

※ビジター受付 ( サインメークアップ ) は、コロナ感染状況
によっては、無しとなる場合がございます。
※サインメークアップ有無、各ロータリークラブへのビジ
ター受付の有無に関しましては、事務局までお問い合わせい
ただきますようお願い申し上げます。

事務所　〒910-0006 福井県福井市中央1丁目３番１号加藤ビル５階  TEL：0776-25-0633　FAX：0776-24-8622
例会場　ザ・グランユアーズフクイ３Ｆ　TEL：0776-24-3200                       例会  毎週木曜日12：30 ～ 13：30
クラブ会報委員会　委員長：山野井  秀一　副委員長：櫻田  貴美子
　　　　　　　　　委員：小谷  哲治・中島  良成・藤田  清彦・竹村  浩和・長野　学・金井  伸一郎・辻橋  清和・西岡  宏二郎・木村  佳美
ソングリーダー♪   ： 野尻  章博 　　　サブリーダー♪ ： 長谷  美左子・谷﨑  由美子・英  貴子・櫻田  貴美子・木村  佳美
ホームページ    http://www.fukui-rotary.com/    E-mail info@fukui-rotary.com
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2023年1月26日　第3522回本日の例会

1 月は「職業奉仕月間」です。 － 良い世の中、幸せな生活に繋がる職業奉仕に感謝しよう。  －

①  4 月 9 日の地区大会について、現在 20
名の参加の申し込みをいただいています。
1月 18 日で締め切りは設けましたが、ま
だ申し込み可能ですので、参加希望の方は
お申し出ください。

　また、午前中の新会員セミナーについては概ね入会 3年
未満の会員さまが対象ですのでこちらについても参加希望
の方はお申し出ください。

②  本日お配りしております
「青少年奉仕フォーラム」が地区大
会の午前中に行われます。参加希望
の方は事務局までお申し出くださ
い。登録料は 3,000 円です。

2022-23 年度 上期実績会計についての報
告がされました。

幹 事　中広　久

幹事報告

上半期決算報告

会長挨拶
どこで会っても　やあ　と言おうよ

見つけたと時にゃ　おいと呼ぼうよ

遠いときには　手を振り合おうよ

それでこそ　ロー ロー ロータリー

♪ソング♪

《  それでこそロータリー  》

2022-23 年度  パスト会 長

山内  鴻之祐
　今日は荻原会長が啓新高校の推薦入試合格発表のために欠席されました。変わって挨拶させて頂き
ます。
　この福井ロータリークラブは、今や 140 人近い会員で成り立っています。格式と伝統を守り、2650
地区では目立つ存在になりました。皆様おひとりおひとりの人生観を高め豊かな人生を作り上げるお

手伝いをする大きな役目をこの福井ロータリークラブは持っているのです。皆様は、それを十分に得られる努力をして
おられるでしょうか。多くの知性溢れる人々と友人になり、知恵を貰いそれを、事業を続ける一助にすべきであると考
えます。
　私は、今、お経にはまっています。仏教王国福井のロータリークラブとして、2500 年も歴史のある仏の世界をひと
りのロータリアンとして自分のものにしたいのです。
　わが師、世尊は、真実を一番大切と考えておられました。真実かどうか。正に、ロータリークラブの精神と全く同じ
です。真実。これを見極めることは、極めて難しいものですが、この例会を通じて正しく見る力を養いたいものです。
　世界の情勢は有為転変です。円の暴落と暴騰。皆さんの事業はその中で行われます。
正しくものを見て考え、そして語り、そして行う。これさえできれば、人生は豊かになります。
幸せになります。それを学ぶ場所、それがこの福井ロータリークラブの例会であるべきと考えます。
多くの有能な人々と語り合い、教えを乞い、皆様に奉仕して幸せな人生を作り上げましょう。
　皆様のご健闘、御精進をお祈りして会長代理挨拶とさせて頂きます。

松田  将裕 会計



● 現在会員 139名
● 出席者 74名
● 欠席者 53名
● 出席免除者欠席 12名
● 今回例会出席率 58.3％

● メークアップ 44名
● 欠席者 25名
● 修正出席率 80.9％

 12 月 22 日 ●メークアップ　　　(1/5 第7回 理事会12名)、伊藤仁一郎、
渡辺崇嗣、白江文夫(1/21 地区 第2回 青少年奉仕担当者会議)  
野村直之(1/21 地区 2022-23年度 第2回 資金推進委員会) 各  君

 2023 年 1 月 19 日　　第 3521 回　

クラブ協議会 ( 上期実績 / 下期活動計画 )

　上期実績報告として、7月からコロナ過の
中例会がが予定通り円卓で行われ、例会設営
の観点から大変うれしく考えています。食事
はお弁当ではありますが、今のところ心配し

ているクラスターもなく例会が開催出来ている事、会員の皆様
に改めて感謝申し上げます。
　下期の計画として、コロナの状況を確認しながらお弁当から
リアルの食事や第一例会の握手を再開できるか検討し、理事会
で提言していく予定です。会員様に於かれましても、引き続き
ご協力お願い申し上げます。

会場監督　角谷  恒彦 SAA

【上期事業報告】
■  例会
　会員の相互理解と、会員の思考に刺激や触発を施すきっかけ作りを目的に、入会歴の浅い会員を中心とし
た卓話（会員卓話）と、観光、教育、スポーツの各界で福井のプレゼンス向上に奮闘する専門家によるゲス

ト卓話で構成した。
■  親睦活動
　8月の納涼例会は飲食なしの形式となったが、10 月の創立 72 周年記念例会、12 月のクリスマス家族会については飲食あり
での実施となった。特にクリスマス家族会についてはかつての盛上りをいくらか取り戻せたものと評価している。
■  会員増強・選考
　「会員増強・新クラブ結成推進月間（8月）」に伴い、例会にて地区会員増強・拡大委員長の渡邉義信会員から卓話をいただいた。
会員増強については、前年度中に入会承認のあった方を含めて計 7名の新会員をお迎えしている（純増 4名）。
本年度は、選考に際し、入会申込者全員に対し、当委員会（3名）による面接を行っている。面接により入会申込者の人柄、
日常のものの考え方、関心等の一端を知ることが出来るうえ、その際にロータリーの仕組みや価値観、ロ－タリ－クラブの楽
しみ方等をお伝えすることが出来るので、双方にとってたいへん有意義な場であると考える。
■   ニコニコ
　会員よりいただいた寄付金について、都度、例会で会員に報告した。7月～12月31日までの寄付金額は1,445,000円にのぼる。
感謝申し上げたい。
■  広報・会報その他
　12 月実施の「啓新高校キャリア教育講座」では、SNS での情報配信を行った。また、各地元メディアに依頼し、取り上げを
積極的に働きかけた。例会での卓話や報告事項、発表等、写真を含め情報発信として役割を担うべく、事務局と連携して毎週
の会報を欠かさず作成、配布した。
　随時、「ロータリーの友」の記事紹介と購読推進を行っている。
　その他、病気療養・出産育児などによる長期休会の場合における会費一部減免に関する内規を制定した。
【下期事業計画】
■  例会
　上期に続き、会員相互の理解促進を目的とした入会歴の浅い会員による卓話を中心に構成する。ゲスト卓話はタイムリーな
テーマで話題性のあるもの、トレンドを学ぶ機会となるものとしたい。
■  親睦・会員交流
　１月 新年会は飲食のあるかたちで実施した。今後、３月花見例会、６月ＲＡＣ合同最終例会とも、同様の運営を目指したい。
　また、4月頃を目指し、炉辺会談の実施に向けて検討を進めている。
■  会員増強・選考
　会員数は現在 139 名。当初目標の会員総数 140 名台維持を目指し、会員増強活動を行う。
　上期に引続き、入会申込者に対する面接を実施して、選考の実を挙げていきたい。
■  ニコニコ
　ニコニコ箱の本質と必要性、寄付金がどのような社会奉仕活動に使われたかを例会で委員会報告しながら、寄付の機会・意
識が高まる雰囲気づくりを目指し、メンバーと共にアイデアを出し合うミーティングを定期的に行う。
今年度目標額 3,000,000 円の達成を期する。
■  広報・会報その他
　引き続き、対外事業の発信を行い、公共イメージ向上を目指していく。
　下期も会報委員会メンバーと協力して会報担当当番表を予め作成し、滞りなく毎例会ごとの会報を作成していく。
　クラブメンバーの繋がりを増進し、柔軟な運営を行いながら、持続可能なロータリークラブ像を追求していきたい。

クラブ奉仕担当　後藤  正邦 理事

■  職業奉仕委員会
　【上期実績報告】
　職場訪問移動例会を 11 月 17 日 ( 木 ) 福井銀行本店にて行い、  89 名の参加。長谷川頭取の講演後、7グルー
プに分かれ、銀行内を行員の方先導の元、新しい銀行の業務風景を見学させて頂き地域を豊かにするお手伝

いが銀行の使命だと学ばせてもらいました。
　【下期実績報告】
1月 26 日　RLI 研修として、今回は須賀原地区担当の卓話予定です。
■  キャリア教育推進委員会
　【上期実績報告】
　先月、12 月 8日木曜日に啓新高等学校にてキャリア教育講座を実施しました。啓新高等学校特進コース１・２年生 56 名を
対象とし、当クラブ会員及び会員企業から 30 名を超える参加をいただきました。生徒たちの進学や将来に対する不安や悩み
を聞き、大人たちの的確なアドバイスにより、次代を担う子供たちの視野を広げることができました。
 　【下期事業計画】
　啓新高等学校の教職員の方を対象に、福井銀行本店の職場見学及び座談会を実施予定しております。実施日時は今後確定し
ていきますが、多くのクラブ会員の皆様に座談会への参加をお願いします。

職業奉仕担当　増田  喜一郎 理事

■  青少年奉仕事業
①  インターンシッププロジェクトについては、8月 9日に児童養護施設「一陽」の 10 名、施設の 2名の方
とミーティングを実施し、質問も出て、大変有意義なプロジェクトとなりました。
②  ガウディプロジェクト（就業支援事業）については、児童養護施設「一陽」のN君が、清水パスト会長

のラニイ福井貨物（株）様に来年 4月の就職が内定しました。12 月 5日には児童相談所、一陽、やまりす、ラニイ福井貨物
様と話し合いを行い、情報共有することができました。
③  ガイヤプロジェクト（進学支援事業）については、特に進展はない状況ですが、今後の進め方について議論していきたい
と思っております。
■  ローターアクト（RAC）事業
　福井 RAC7 月の総会、8月のゾーン代表公式訪問例会、9月にはアクトの日に合わせて実施した「フードドライブ」に参加
しました。また、「優しい日本語について学ぶ」をテーマに福井県在住の外国人へ日本語を分かりやすく解説できるガイドブッ
ク作成を目指し、企業や行政の取り組み調査に積極的に関与、支援しています。10 月の RAC との合同例会では、RACの RI 加
盟による変更点や人頭分担金、年齢上限撤廃による取り扱いなど今後の課題について会員と情報共有を行いました。更に８月、
12 月に京都で開催された地区の RAC委員長会議に出席し、人頭分担金の課題や会員増強など共通のテーマで意見交換を行い
ました。
　また次年度には、RACの 35 周年式典が控えておりますので、他クラブの式典や例会などの内容ややり方についての情報収
集を行っております。RACとして下期については、主要事業の最終成果物の作成・実行を予定しており、改めて奉仕活動への
意欲や意識を高めるとともに会員増強にも取り組んでいく予定です。
■  インターアクト（IAC）事業
　RC及び IAC を知ってもらうこと、各種イベントに参加してもらうことを目的として 9月 22 日に啓新高校へ訪問し、啓新高
校 IAC と懇親を深め、今後の活動について説明し相互理解に努めました。その結果、11 月 6日には啓新高校 IAC5 名が IAC 地
区大会に参加し、日本文化の体験を通し地区のメンバーとの交流を図りました。IACメンバーは徐々にRCを通し学外での学び、
交流の喜びを感じ、今後の活動意欲が増したように感じています。引き続き来年度の活動計画を共有し、懇親を深めるための
場を設けながら部員の勧誘活動を支援し、イベント増、相互理解の深化を進めてまいります。
■  青少年交換学生事業
　７月に地区の青少年交換学生担当委員長会議に zoomにて参加致しました。青少年交換学生の募集が再開され、次年度の交
換派遣学生の募集を行いましたが、残念ながら希望者はありませんでした。来年度以降に向けて、地区委員会と協力し、新規
入会者を中心に啓蒙活動を行っていきたいと思います。

青少年奉仕担当　渡辺  崇嗣 理事　　代読 寺本  光宏 青少年奉仕委員長 

■  社会奉仕委員会　
　福井北ロータリークラブが主体となった足羽山活性化懇話会に、県内他クラブと共に参加。
この懇話会は、今後継続的に行われるということで環境委員会と連携をとりながら参加していく予定。
　また、伝統ある福井ロータリーのこれまでの周年記念、並びに友好クラブ、姉妹クラブ締結など、その度

に設置された記念碑等の現状確認を行った。しっかりと整備されている箇所もあれば、放置状態になっている箇所もあった。
これに関しては、また下期にて何らかの形で皆様にご報告をしたく思います。
■  環境保全委員会
　福井北ロータリーの足羽山活性化事業の一環として、福井の他のロータリークラブ、ボウイスカウトと共に足羽山ウオーク
に参加。
　今年度のドラゴンリバーの足羽川清掃事業においては、今年は参加していく方向。3月 21 日の祝日の日の予定となってお
ります。来月の理事会承認後に、改めて西澤委員長よりご案内があると思います。その時は皆様方のご協力をお願い申し上げ
ます。

社会奉仕担当　清水  盛伸 理事

■  国際奉仕委員会
　【上期】国際大会参加奨励
　　　　　（5/27 ～メルボルン）
　【下期】3/19 外国人技能実習生交流会開

催予定。
 ■  友好双子クラブ委員会
　【下期】5/16　大分ロータリークラブ友好訪問予定。
 ■  米山奨学委員会
　【上期】10/6 米山奨学生　謝　燕琴さんの卓話を実施。
　　米山奨学金寄付金　累計約 132 万円

国際奉仕担当　城戸  利枝 理事

　地区補助金事業として申請しておりました外国人技能実習生交流事業が承認され、昨年 8月に 5,684 ドル、
円換算で 773,024 円の交付を受けました。
　ロータリー財団月間において、11 月 10 日に地区ﾛｰﾀﾘｰ財団資金推進委員長の野村 直之パスト会長よりポ
リオ根絶に向けての動画の紹介と卓話を頂きました。また、来月には、宮﨑 茂和パストガバナーよりポリオ

に関する講話を頂く予定です。
　今期のロータリー財団寄付金の状況ですが、会員お一人につき、上期会費より年次寄付 60 ドル、ポリオ根絶活動募金 30
ドルを頂いており、これに例会時の寄付も含めまして、年間目標に対し、58％で推移しております。上期を通じて多額の寄付
を頂戴したことに感謝申し上げます。今後ともﾛｰﾀﾘｰ財団に対するご理解、ご寄付の方よろしくお願いいたします。

ロータリー財団担当　村田  長隆 理事


	会報表面-2023.1.26第2727号
	会報中面-2023.1.26第2727号

